

165 ESCRIMEURS RÉPARTIS EN 49 ÉQUIPES CROISENT LE FER AVEC PASSION ET ENTHOUSIASME !

Dimanche 2 novembre 2008, la société d'escrime de La Chaux-de-Fonds (SECH), a accueilli au pavillon des sports, 165 escrimeurs venus de toute la Suisse pour participer au traditionnel Tournoi des cadets de la Rapière. Cette cuvée exceptionnelle du tournoi marquait le point d'orgue d'un week-end de festivités à l'occasion du 125ème anniversaire de la SECH.

Organisé tous les ans, le Tournoi des cadets de la rapière est une compétition par équipe à l'épée qui s'inscrit dans le Circuit national Jeunesse. Elle accueille des équipes de jeunes escrimeurs filles et garçons de la catégorie poussins à cadets.

La Chaux-de-Fonds était représentée par 4 équipes et la société d'escrime de Neuchâtel est venue en force avec 9 équipes. Le comité d'organisation s'est particulièrement réjoui d'accueillir des équipes venues de toute la Suisse entre autres et pour n'en citer que quelques unes, de Zürich, Berne, Bâle, Sion.

Le challenge Maître Roger Blanc a quant à lui été remporté par la société d'escrime de Sion et son Maître d'armes Jean-Pierre Torda, pour les 10 podiums réalisés.

Trois podiums pour les équipes de Neuchâtel et de La Chaux-de-Fonds

- Minimes garçons: 3ème place, Neuchâtel 2 (Romain Meyer, Nicolas Jerot, Jordane Widmer, Remi Lomazzi)

- Minimes filles:

3ème place ex aequo, La Chaux-de-Fonds (Virginie Saas, Pauline Brunner, Eleanor Pescante, Pauline Crevon) 3ème place ex aequo, Neuchâtel 4 (Mahé Soulier, Aurélie Colomb, Constance Booker, Laure Stucki)

RÉSULTAT 2008 Liste à venir...

